
 

Consejo Ejecutivo de la Unidad de Certificación Electrónica 

Acta N° 13/2019  

En la ciudad de Montevideo, el 08 de mayo de 2019, siendo la hora 12:30, se reúne el 

Consejo Ejecutivo de la Unidad de Certificación Electrónica (UCE), encontrándose 

presentes los siguientes miembros: Ing. Julio Fernández, Esc. Alejandro Santomauro. 

Falta con aviso el Ing. Jorge Abín. 

También se cuenta con la presencia de: Dra. Esc. María José Viega, Dra. Jimena 

Hernández, Dr. Esc. Matías Jackson, Ing. Nicolás Piquerez, A/P Martín Fernández e 

Ing. Jorge Prego.  

La reunión fue convocada a efectos de tratar el siguiente Orden del Día: 

 

1. Evento Brasil 

2. DGI 

3. Niveles de identidad digital 

 

Asuntos tratados: 

1. Evento Brasil: Se presenta comunicado sobre Certforum 2019 a realizarse en 

Brasil del 24 al 26 de setiembre. 

2. DGI: Se está siguiendo la situación para saber cuándo la DGI realizará la 

reunión con las empresas de facturación electrónica en relación al nuevo 

régimen para trabajadores independientes y profesionales. 

3. Niveles de identidad digital: Se intercambian opiniones referidas a los casos 

de uso de la cédula y cuáles son los caminos más adecuados para reconocer 

el nivel para cada caso. Registro de identidades nivel 2: Se discute la 

pertinencia de la generación de una política de registro o de avanzar en la 

elaboración de una guía técnica que incluya las recomendaciones de cómo 

realizar la acreditación de nivel 2, quedando siempre supeditado a la firma de 

acuerdos entre partes. Se define avanzar en la elaboración de una norma 

técnica y de realizar un estudio comparativo con las realidades de otros países 

en los diferentes sectores para tener información sobre los caminos que han 

adoptado. 

 

Siendo las catorce horas y treinta minutos se levanta la sesión. 

 

 


